

COMPTE RENDU
INTERVENTION MARIE-INAYA MUNZA
07/10/2024



Présentation de Marie-Inaya MUNZA

Les élèves de 1 MA du lycée Arthur Rimbaud de la Courneuve ont accueilli l'écrivaine Marie-Inaya MUNZA qui nous a parlé de ses deux livres qui s'intitulent « *Black in the City* » et « *Motéma* ».

Originaire du Congo, elle nous a également fait part de son parcours de vie, à son arrivée en France. Elle nous a expliqué qu'elle avait commencé à écrire à l'âge de 12 ans, de son combat pour venir en métropole et devenir la 1^{ère} femme noire écrivaine.

Afin d'en savoir plus, nous avons préparé un questionnaire de découverte où chacun d'entre nous posait des questions (D'où vient votre inspiration ? Regrettez-vous votre départ de votre pays natal ? Quand avez-vous eu l'idée de devenir écrivaine et de vous lancer dans l'entrepreneuriat ?



Elle nous a aussi encouragé à nous investir dans le monde associatif, car être bénévole signifie être un citoyen actif. Mais c'est aussi rencontrer des personnes avec les mêmes valeurs, s'enrichir personnellement au niveau humain et développer de nouvelles compétences professionnelles.

Marie-Inaya MUNZA a conclu la rencontre par une lecture de quelques passages de ses écrits... une façon de nous inviter à croire en nous et en ses rêves, ce qui nous a particulièrement touché. Elle a offert son recueil de poème à ceux qui avaient pris des notes et qui participaient activement.

Témoignages :

« *J'ai bien aimé son intervention, sa façon de nous encourager quand elle nous a incité à aller au bout de nos rêves. »*

« *L'intervention de Marie-Inaya MUNZA m'a beaucoup inspiré car je me suis retrouvé à travers son parcours... je suis venu en France très jeune et ne connaissant pas la France. »*